

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lutosa inaugure sa nouvelle usine de flocons à Leuze-en-Hainaut

Ce jeudi 3 novembre 2022 à Leuze-en-Hainaut, Lutosa a inauguré officiellement sa nouvelle usine de flocons. Cette nouvelle usine entièrement intégrée représente un investissement de 45 millions d'euro du groupe McCain dans ce segment stratégique. Cet investissement répond à une demande mondiale grandissante pour les produits déshydratés, segment dans lequel le groupe s'est spécialisé depuis plus de 30 ans. De plus, il permet d'améliorer considérablement les conditions de travail pour les collaborateurs et offrir une gamme de produits plus élargie.

Amélioration de l'impact environnemental

10% de l'investissement a été dédié à l'amélioration de l'impact environnemental. Cette nouvelle unité permet d'améliorer l'efficacité énergétique de 15%, la consommation d'eau de 40% et la réduction du charroi. Ce projet s'inscrit dans la stratégie RSE de Lutosa ; « Pledge to the World ».

À propos de Lutosa

Lutosa SA est à l'origine une entreprise familiale belge avec 2 sites de production : un à Leuze-en-Hainaut et un à Sint-Eloois-Vijve. Lutosa est active dans plus de 146 pays et est fière de ses 44 ans de savoir-faire dans l'industrie de la pomme de terre. Active dans le monde entier dans le secteur B-to-B, mais aussi dans la vente au détail en dehors de l'Europe, Lutosa produit et vend une large gamme de frites surgelées et de spécialités de pommes de terre (Duchesse, Spicy Wedges, röstis, purée...) ainsi qu'une gamme biologique. Pour le secteur professionnel, Lutosa produit et vend également des frites surgelées et des flocons de pommes de terre.

À propos de McCain Foods

McCain Foods Limited est un groupe familial fondé en 1957 à Florenceville, au Nouveau-Brunswick, au Canada. Le groupe est aujourd'hui le plus grand producteur mondial de produits surgelés à base de pommes de terre et figure parmi les leaders mondiaux des appetizers et snacking. Les références de McCain Foods sont présentes en restauration et en distribution dans plus de 160 pays à travers le monde. Acteur majeur de la production et de la distribution, l'entreprise emploie environ 22 000 collaborateurs, exploite 49 sites de production sur six continents, travaille en partenariat avec 3 500 agriculteurs et réalise un chiffre d'affaires annuel de plus de 11 milliards de dollars canadiens.